

## **10439 - Das Urteil darüber Kleidungen zu tragen, auf denen Bilder sind**

---

### **Frage**

Wie ist das Urteil über das Tragen von Kleidungen, auf denen Bilder sind?

### **Detaillierte Antwort**

Es ist dem Menschen nicht erlaubt Kleidungen zu tragen, auf denen Tiere oder Menschen abgebildet sind. Außerdem ist es nicht erlaubt, dass man Kopfbedeckungen o.Ä. trägt, auf Menschen oder Tiere abgebildet sind, denn es wurde authentisch vom Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- überliefert, dass er sagte: „Die Engel betreten kein Haus, in dem ein Bild ist.“ Deshalb sind wir nicht der Ansicht, dass man Bilder zur Erinnerung behält, so wie die Leute sagen, und dass derjenige, der diese Bilder zur Erinnerung hat, sie vernichten soll, egal ob er sie an die Wand aufgehängt, in ein Album oder woanders gelegt hat, da diese zu behalten, bedeutet, dass den Bewohner dieses Hauses verwehrt wird, dass die Engel ihr Haus betreten. Dieser Hadith, auf den ich hingewiesen habe, ist authentisch vom Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- überliefert worden.

Und Allah weiß es am besten.